

Warendorf – Die Küche GmbH

Insolvenzantrag gestellt

Dienstag, 12.03.2019

Nach 2015 – damals noch als Warendorfer Küchen GmbH – ist Warendorf – Die Küche GmbH erneut in die Insolvenz gerutscht.

Geschäftsführer Stefan Hofemeier hat am gestrigen Montag, den 11. März, beim zuständigen Amtsgericht Münster einen entsprechenden Antrag gestellt. Zum vorläufigen Insolvenzverwalter wurde Rechtsanwalt Stefan Meyer bestellt.

Die Warendorf – Die Küche GmbH gehört zur Investorengesellschaft CoBe Capital.

Insolvenzantrag gestellt